
Pièces 8 Pièces

Superficie 319 m²

Référence MZICP743

Prix 5 700 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Bienvenue dans cette magnifique villa provençale récemment rénové, situé dans un

cadre idyllique sur le versant est du cap d'antibes, à proximité des plages et offrant

une vue imprenable sur la mer et le vieil antibes . Cette propriété spacieuse s'étend

sur  une  superficie  généreuse  d'environ  315  M²,  niché  au  Cœur  d'un  terrain

paysager  de  1315  m².  Au  rez-de-chaussé,  vous  serez  accueilli  par  un  séjour

chaleureux  agrémenté  d'une  cheminé,  une  salle  à  manger  conviviale,  une  cave  à

vin pour les amateurs éclairés, un wc pratique, une cuisine entièrement équipé, une

buanderie fonctionnelle et une ...

Welcome to this magnificent recently renovated Provençal villa, situated in an idyllic

setting  on  the  eastern  slope  of  Cap d'Antibes,  close  to  the  beaches  and offering

breathtaking views of  the sea and the old town of  Antibes.This spacious property

spans  a  generous  area  of  approximately  315  sqm,  nestled  in  the  heart  of  a

landscaped plot of 1315 sqm.On the ground floor, you will  be greeted by a warm

living  room  adorned  with  a  fireplace,  a  welcoming  dining  room,  a  wine  cellar  for

connoisseurs,  a  convenient  WC,  a  fully  equipped  kitchen,  a  functional  laundry

room, and a bedroom with an adjoining ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 BOULEVARD JOHN FITZGERALD KENNEDY - 06600 ANTIBES
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